

REDES SOLIDARIAS

Enredando enredando se hace solidaridad.

Atando cabos de pequeñas acciones se lía una red que cambia el mundo.

Muchas personas, aunque pequeñas, en muchos sitios, aunque pequeños, van cambiando las cosas poco a poco.

Así vamos haciendo redes, enredando:

No renunciar nunca a la utopía que parece inalcanzable, no dejar de caminar. Creer en cada paso.

Mantener la terca esperanza a pesar de la realidad.

“Echar las redes” después de una noche de infortunio confiando en la palabra de quien manda en la mar y en los vientos.

Imaginar alternativas solidarias a una crisis engañosa y engañadora.

Arrimar el hombro a las víctimas, hacer nuestro su penar.

Plantar cara al sistema, incordiar como mosca cojonera, desenmascarar mentiras, proclamar verdades tapadas, sembrar esperanza, animar propuestas, compartir ilusiones.

Son redes oportunas para momentos inoportunos.

Para hacerlos momentos oportunos para abrir nuevos caminos de esperanza, oportunidad para alternativas a un sistema descorazonador, ocasión de encuentros y reencuentros animadores.

Es momento oportuno para proclamar la dignidad de las personas menospreciadas, de todas, de la humanidad, y de toda la vida del planeta.

Redes solidarias, de respeto y comunión, de defensa de las víctimas, de la vida amenazada, de defensa de la diversidad.

Personas y comunidades solidarias en red, en igualdad y fraternidad horizontal, sin padres ni jefes, sin dogmas ni anatemas.

Personas y comunidades unidas y animadas por un mismo espíritu libre y libertario.

Manos, corazones, pies, miradas y suspiros que entrelazan una red, muchas redes que enredan el mundo de solidaridad.